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私は高校卒業後に銀行員となり、結婚を期に退
職し、専業主婦、会計事務の在宅ワークを経て、
現在の会社に入社しました。入社当初は経理担当
のパート職員でしたが、その後、分析試験の事務、
水質分析や現場調査などの仕事を経験しました。
現在、自然環境部に所属していますが、自然環境
分野での経験は決して豊富とは言えません。
そんな私が技術士を目指そうと思ったきっかけ

は、数年ぶりに入社した新卒社員が、上司に一次試験受験を勧められ、挑戦することを承諾していたこ
とでした。「新卒社員が挑戦するのに私はしなくて良いのだろうか」と思い立ち、挑戦することにしまし
た。高卒ということもあり、最初は見たこともないような問題に頭を抱えましたが、支払った受験料を
無駄にしたくないという気持ちが勝り、半年間勉強に励みました。何とか初受験で一次試験に合格でき
たことで、「もしかすると技術士になれるかもしれない」とある意味勘違いできたことが良かったのかも
しれません。多くの先輩技術士の方にお世話になり、晴れて 5年前に技術士となることができました。
技術士になるまでは、親しい友人や子供の学校関係で知り合った方とのお付き合いが中心でしたが、

資格取得後は様々な部門の技術士の方との交流が増えました。現在は技術士試験の受験時にお世話に
なった「技術士を目指す人を応援する会」の活動に参加しています。全国の他部門の技術士の方と交流す
ることで、たくさんのことを学べています。自分がいかに勉強不足で無知であったかを実感するととも
に、パワフルでストイックな諸先輩に大きな刺激を受けています。定年間近ではありますが、まだまだ
様々なことを学び、楽しみ、残りの人生を活き活きと満喫したいです。

●環境部門(自然環境保全)
勤務先

➡次号は、田村由紀さん(環境部門)

環境コンサルタント株式会社

大学院を卒業後、構研エンジニアリングに入社
しました。当時は、就職氷河期でもあり就職活動
が大変だった記憶があります。周りは建設会社に
就職する人が多かった中、スーツを着て仕事がし
たいとの思いだけで建設コンサルタントを志望
し、無事に現在の会社に採用されました。
現在は、主に道路設計、施工計画、防災点検、

災害対応等に従事しています。今となっては、現
場への出張も多く作業服の割合の方が多いかもしれません。笑 そして、筋骨隆々でタンクトップが似
合うようなカッコイイ体型を目指していますが、筋トレをすればするほど線が細くモヤシのようになる
だけで、その夢も中々叶いません。笑
私が技術士資格と向き合い始めたのは、一次試験合格と合格のタイミングで施工計画検討業務の担当

者となった時です。発注者の意向を加味しながら設計・施工上の問題点・課題を解決していく先輩技術
者の方々の技術力とコミュニケーション能力にとても感銘を受け、自分もそういう技術者になりたいと
思ったのがきっかけです。その後は、他分野の先輩技術者の方々も含めて、仕事・筆記試験対策(文章の
書き方)等、色々教えていただき、やっと 2021 年(令和 3年)に無事、技術士試験に合格することがで
きました。口頭試験の試験室前で順番待ちをして座っているあの緊張感は今でも忘れられません。今ま
でで一番緊張して心臓が飛び出るかと思いました。今後は、資格取得だけで終わらず技術者として精進
していきたいと思います。この場をお借りして、合格まで添削・模擬試験等のバックアップ・ご指導頂
いた会社、先輩技術士の皆様に御礼申し上げます。

●建設部門(道路)

勤務先

➡次号は、筒井 亮さん(建設部門)

株式会社構研エンジニアリング

佐藤 大丞(サトウ ダイスケ)

秋元 明美(あきもと あけみ)


